



今年度は、3年に一度の介護保険料改定の年です。65歳以上の人々の保険料は、全国平均で年7万4700円となり、2000年の制度開始時の2・1倍になります。

新川地域介護保険組合は、これまで11段階だった保険料算定の所得区分を、今年度から13段階に増やしました。

これまで最も保険料の高かったのは所得が400万円以上の人で、年間12万4800円でした。

これまで最も保険料の高かったのは所得が400万円以上の人で、年間12万4800円でした。

これまで最も保険料の高かったのは所得が400万円以上の人で、年間12万4800円でした。

これまで最も保険料の高かったのは所得が400万円以上の人で、年間12万4800円でした。

これまで最も保険料の高かったのは所得が400万円以上の人で、年間12万4800円でした。

これまで最も保険料の高かったのは所得が400万円以上の人で、年間12万4800円でした。

## 災害対策

### 瞬時に設置できるテントを備えよ コミュニティセンターに備蓄倉庫を

間がかかります。また、接続部が弱く一度きりしか使えない。

質問通りで松田議員は「瞬時に設置できるテントに切り替えるよう」提案しました。

入善町の役場職員は、480人余りですが、そのほぼ半数が非正規の会計年度任用職員です。

法改正で会計年度任用職員にもボーナスに当たる期末・勤勉手当を支給できることになりました。

松田議員は、同じ轍を踏まないよう「直ちに国基準に改めるよう」通告しました。

## 介護保険

新川地域介護保険組合は、これまで11段階だった保険料算定の所得区分を、今年度から13段階に増やしました。

これまで最も保険料の高かったのは所得が400万円以上の人で、年間12万4800円でした。

これまで最も保険料の高かったのは所得が400万円以上の人で、年間12万4800円でした。

これまで最も保険料の高かったのは所得が400万円以上の人で、年間12万4800円でした。

これまで最も保険料の高かったのは所得が400万円以上の人で、年間12万4800円でした。

これまで最も保険料の高かったのは所得が400万円以上の人で、年間12万4800円でした。

# 保険料あって介護なし 「国家的詐欺」と創設者



松田俊弘議員

改訂では第10段階から13段階の区分の人には、年2400円～3万6000円増えています。日本共産党の松田俊弘議員は「これは実質の負担増ではないか。また、負担増となるのは何人で、どれだけ保険料の増収となるのか」との質問を通告していました。

高い保険料を取られなが、必要です。入善町でも物価高騰と職員の離職が原因です。入善町でも最近まで2件閉鎖しています。

訪問介護では地域を1軒ずつ回る事業所とアパートのようなサービス付き高齢者住宅などの事業所では收支に大きな開きがあります。松田議員は「厚生労働省の調査は実態に即していない。改善を求めるべきだ」と通告しました。

ガソリン代に補助を

また、松田議員は「このままでは、町内の訪問介護事業所の閉鎖の急増が懸念される。町は、高消費の拡大と生活を守るためにも、最低賃金の成長できない国になってしまった。

しかし、入善町は基準を週30時間以上としているために、手当が支給されることは38%ほどにしかなりません。

松田議員は、同じ轍を踏まないよう「直ちに国基準に改めるよう」通告しました。

が、必要なサービスが受けられないという実態に、自他共に制度の産みの親と述べています。

と認める大阪大学大学院の堤修三教授は「国家的詐欺」と述べています。

訪問介護「経営が困難に」との悲鳴

報酬単価の引き下げで

昨年の訪問介護事業所の倒産件数は全国で60件と過去最高でした。

物価高騰と職員の離職が原因です。入善町でも最近まで2件閉鎖しています。

訪問介護事業所の収益率が他の介護事業より高いからだという理由です。

町内の事業者から「これではやつていけない」と悲鳴が上がっています。

充実が求められます。町は基金を増やすなど、日々怠りなく災害対策の強化に努めるべきです。

松田議員は、「設置目標とスケジュールを出すよ」

松田議員は、「設置目標とスケジュールを出すよ」